
平成29年（2017年）第１回市議会定例会本会議（３月24日）  

中学校完全給食実施等検討特別委員長報告(請願)  

 

 ただいま議題となっております平成29年請願第１号 自校・直営

方式での中学校給食の実施及び各校への栄養士の配置について、中

学校完全給食実施等検討特別委員会における審査の経過と結果を報

告します。 

 委員会は、３月１日の会議において、陳述人より意見陳述を聴取

した後、関係理事者から所見を聴取して質疑を行いました。 

 主な質疑を申し上げますと、実施方式による「人を育てる」ことへ

の影響の有無、調理場ドライシステム導入の必要性、栄養士を増員配

置する場合の財源、児童の給食調理員や栄養士との交流の現状につい

てであります。 

次いで、討論はなく、採決の結果、賛成少数で不採択とすべきも

のと決定しました。 

以上で報告を終わります。 


